

## 市政報告会を開催、市長が各地を巡回しています。

10月23日の宮地小学校区を皮切りに始まった市政報告会。11月22日まで市内の各小学校区11ヶ所を巡回します。

この市政報告会は、阿蘇市発足からこれまでの主要事業の成果及び今後の阿蘇市の将来像を市民の皆さまに分かりやすく説明し、市政に対する理解を深め、住民参加型の開かれた市政を推進するために行われています。

小学校区ごとに開催していますので、市民の皆さまの多数のご参加をお願いします。当日ご参加できない場合は、お近くの会場にお越し下さい。詳しくは、阿蘇市役所総務課(TEL 22 - 3111)までお問い合わせください。



## 熊本県の3大観光地が連携

### ア ク ア プロ ジ ェ ク ト A K U A P R O J E C T が 始 動

平成23年春の九州新幹線全線開通は、熊本の産業や観光の振興にとっては絶好の機会です。そこで、さらにまちづくりに弾みをつけ新幹線の波及効果を幾重にも大きくしようと、阿蘇・熊本・天草の三地域が連携を図り「横軸、縦軸を密接にした観光ルートの整備」「国内外からの観光客誘致活動」「観光資源の開発」など、観光産業振興に結束をもって強化を図ることとなりました。10月24日、熊本市のホテルに、三市の市長、観光関係団体が出席し「阿蘇・熊本・天草観光振興協議会」(会長熊本市長幸山氏、副会長阿蘇市長)が発足。今後、上記の3つの柱を推進し、具体的な活動に繋げる予定です。



## 学力向上拠点形成事業の実践 研究発表会 (内牧小学校)

内牧小学校では、平成17年度から文部科学省より学力向上拠点形成事業の研究指定を受け、3カ年にわたる研究を行っています。「自分の思いをいきいきと伝え合う心豊かな子どもの育成」をテーマとして、国語科を中心に表現力の育成に取り組み、確かな学力の基盤を形成していきます。また、この研究成果を阿蘇郡市内の各学校に広めることもこの事業の目的の一つです。10月19日は、内牧小学校が中間期の自主発表会として授業を公開し、研究発表会を行いました。(研究内容については、内牧小学校のホームページでも紹介されています。)

